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CANNABIS - RESSOURCES POUR LES PARENTS

FAUT-IL DÉPÉNALISER LE CANNABIS ?

COSTENTIN Jean, RIGAUD Alain, APPEL Laurent
Le muscadier, 2013, (125 p.)
Essais

Près dun adolescent sur deux a déjà consommé du cannabis. Dans la population française, on compte environ 13 millions
dexpérimentateurs, 1,2 million de consommateurs réguliers et 550 000 consommateurs quotidiens. Cette tendance forte pose deux
questions : faut-il lutter contre cette situation et, si oui, comment ? Certains, parfois au plus haut niveau de la société française, pensent
que la dépénalisation  voire la légalisation  serait une solution aux problèmes sociaux et sanitaires posés par le cannabis. Pour dautres,
en revanche, cette solution risque daggraver les maux liés à lusage du produit. Cet ouvrage confronte ces positions opposées sur la
question, afin que chacun puisse mieux comprendre les enjeux du débat.

http://www.drogues-info-service.fr

